

Histoire de l'économie réelle

Matthieu Giroux
Creative Common by SA

archive.org/details/histoire-economie
www.scribels.fr

Histoire de l'économie réelle

Platon a défini le trafic pendant la Grèce antique.

Le trafic est une augmentation des prix dû à l'éloignement des populations et les différences monétaires.

Donc la monnaie ne peut être une mesure efficace de l'économie.

Platon était conseillé par les égyptiens.

Histoire de l'économie réelle

Platon a défini la réflexion scientifique.
On émet des hypothèses en apprenant. Après
avoir appris on médite et on dialogue sur les
limites de l'humain.
On émet alors une hypothèse supérieure qui
englobe des hypothèses. Cette hypothèse
supérieure demande à refonder nos
connaissances.

Histoire de l'économie réelle

L'Afrique définit la confédération. Les traités de Westphalie définissent l'état-nation.

Une confédération est un regroupement de populations différentes nécessitant aux chefs de la confédération à établir des compromis entre ces populations.

L'état nation consiste à unifier un état comme une nation unique en permettant la communication interne grâce à la suppression des péages.

Histoire de l'économie réelle

Leibniz a défini l'économie de travail pendant le XVII^e siècle.

Leibniz a créé la matière économie en disant que les manufactures permettaient l'économie de travail, ce qui permettait à la population de s'occuper à créer afin de produire une nouvelle économie de travail.

Histoire de l'économie réelle

Leibniz s'opposait aux physiocrates. Leibniz disait certes que l'agriculture était importante, mais que les manufactures permettaient de créer de meilleurs outils permettant d'économiser le travail des agriculteurs.

Les manufactures sont donc aussi voire plus importantes que l'agriculture.

Histoire de l'économie réelle

Friederich List a fait l'histoire de l'économie au XIX^e siècle.

L'œuvre de Friederich List montre l'importance des traités d'échange et la destruction des économies par le libre échange au profit du plus fort en économie, à savoir l'Angleterre au XIX^e siècle.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie selon
Friederich List.

La valeur est la résistance à obtenir quelque
chose.

La richesse est savoir utiliser ce que l'on a.
Le capital permet la création de biens permettant
eux une économie de travail pour créer.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie.

Le trafic est dû aux différences monétaires. Il aboutit à la création d'une usine mondiale dans un seul pays appauvrissant les pays inondés par le libre échange.

Le protectionnisme de Colbert est la solution au libre échange. Il a permis la gloire de la France au XVIII^e.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie. Le commerce est très proche du trafic. En effet, s'il n'y a pas de concurrence le commerçant monte les prix étant seul sur le marché. Ce phénomène de concentration monétaire nuit à l'économie, puisque la population s'appauvrit au profit d'un seul. On créera une loi anti-trust au XX^e siècle pour défaire les lobbies qui s'accaparent les marchés.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie.
L'appropriation est un mouvement de création de propriétaires avec une monnaie publique et l'industrialisation.

Par contre l'appropriation est un mouvement d'appauvrissement de la population lors d'une décroissance des industries.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie.
L'idéologie consiste à utiliser une idée pour
tromper la population.

Cette idée n'est pas prouvée scientifiquement et
ne résout aucun problème. Par contre elle capte
l'attention de la population émotive et non
réfléchie.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie.
L'idéologie libérale consiste par exemple à faire croire que l'individu fait la société.

Dans les faits c'est la société et la famille qui créent les individualités. En effet, la société est bien plus riche qu'un bébé.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie.

L'énergie est la base de l'économie. L'économie se mesure donc en Joules.

L'énergie est naturelle puisque la nature utilise de plus en plus d'énergie pour être partout. L'énergie permet de produire un surplus de biens en industrialisant, surplus permettant de passer du temps à créer.

Histoire de l'économie réelle

Henry Charles Carey a défini l'économie.

Le train permet une économie de moyens afin d'empêcher les trafics pour irriguer les campagnes et favoriser le lien.

Henry Charles Carey a influencé la mise en place du train et l'industrialisation aux États-Unis, en Europe et au Japon.

Histoire de l'économie réelle

Lyndon Larouche a expliqué l'utilisation des ressources.

Lyndon Larouche indique que les ressources sont une invention humaine permettant de produire de plus en plus de surplus de biens permettant économie de travail.

En effet on trouve de plus en plus de ressources et on pourra économiser tout déchet avec les enzymes et la fusion nucléaire.

Histoire de l'économie réelle

Lyndon Larouche a expliqué l'utilisation des ressources.

Lyndon Larouche élabore un état regroupé en une seule entité par la planification, permettant de produire un surplus de biens bénéfiques à l'agriculture et aux industries. Ce surplus permet de faire face aux crises et permet une économie de travail favorisant créativité. Les services croissent selon l'industrie et servent à l'industrie.

Conclusion

Une monnaie publique permet les grands travaux.
Alors on industrialise en protégeant les industries
des produits extérieurs selon Colbert.

Un état-nation ou une confédération permettent
d'unifier un pays.

On favorise la créativité pour sublimer la nature.
L'espace devient alors un objectif d'exploration
pour l'ensemble des pays du monde.